



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N.º 161

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 12 de agosto de 2025

FACULTAD DE ARTES PRESENTÓ LOS TEMPORALES DEL ARTE 2025

El 30, 31 de julio y el 01 y 02 de agosto, la Facultad de Artes se llenó de exposiciones y funciones de las cuatro carreras con las que cuenta la unidad académica, en los Temporales del Arte 2025, una muestra que refleja el trabajo realizado por estudiantes y docentes durante el semestre 2025-2025.

En la inauguración del evento, la decana Elena Rodríguez, enfatizó en el trabajo conjunto de todas las personas que conforman la Facultad, así como el compromiso con el arte y la Universidad Central del Ecuador. Señaló que la producción artística de la unidad académica aporta significativamente en los procesos de acreditación de la UCE, y con ello ratifica la calidad de la creación artística del país.

Estudiantes de la carrera de Artes Musicales abrieron el evento de inauguración y el público pudo observar presentaciones de la carrera de Danza. Además, la agenda incluyó la inauguración de muestras y funciones de las carreras de Artes Plásticas y Artes Escénicas como pintura, grabado, escultura, dibujo, y teatro.

(A.C.).